

## Weiteres Trial-Motorrad für den MSC Schatthausen



Sabine Kindsvogel vom Trialcenter Kindsvogel  
bei der Übergabe des Motorrades an Marcel Comos vom MSC Schatthausen

Der MSC Schatthausen bei der Fa. Kindsvogel in Kraichtal-Münzesheim ein Trial-Motorrad der Marke BETA in Empfang nehmen. Das Foto zeigt Sabine Kindsvogel und den Abteilungsleiter Motorrad, Marcel Comos vom MSC Schatthausen bei der Übergabe. BETA Deutschland und Fa. Kindsvogel stellen auch in diesem Jahr wieder ein Motorrad BETA EVO 80 Senior für die Jugendarbeit kostenlos zur Verfügung. Dieses Fahrzeug soll Jugendlichen ab 14 Jahre die Möglichkeit geben ein Schnuppertraining beim MSC Schatthausen zu absolvieren. Zusammen mit dem vom MSC gekauften BETA REV 80 Motorrad, das für Jugendliche zwischen 9 und 14 Jahren gedacht ist, kann die Nachwuchsarbeit beim MSC hoffentlich erfolgreich gestaltet werden. Diese Motorräder werden auch beim diesjährigen Ferienspaß der Stadt Wiesloch wieder zur Verfügung stehen. Interessenten für ein Schnuppertraining können sich auf der Homepage des MSC über die Ansprechpartner informieren oder einfach donnerstags ab 20:00 Uhr beim wöchentlichen Stammtisch im MSC Clubhaus vorbei schauen.